



Mucho repaso antes de la Selectividad

Durante estos días, los centros ofrecen a los estudiantes la posibilidad de acudir a clases de repaso y en algunos también abren las puertas de sus bibliotecas para que estudien de cara a la EBAU

R.D.L. | SALAMANCA

LA perseverancia es fallar 19 veces y tener éxito la vigésima". Esta es la frase de Julia Andrews que ven cada día en la puerta de la biblioteca los estudiantes que acuden a estudiar al colegio Montessori para preparar la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU). "Lo que les transmitimos es que tengan la seguridad de que si han hecho bien el curso, la EBAU es solo la guinda del pastel y van a superarla sin problema", explica Guadalupe Masa, orientadora del centro concertado.

Tranquilizar a los estudiantes es el objetivo que persiguen los institutos y colegios en las fechas previas al ejercicio conocido popularmente como Selectividad.

Durante estos días, todos los centros ofrecen a los alumnos la posibilidad de refrescar sus conocimientos con clases de carácter voluntario, en especial de las materias más complicadas, como Matemáticas o Lengua, que además forman parte de la Fase General de la EBAU.

"Es un menú a la carta", asegura Pedro García Bustillo, director del IES Vaguada de la Palma, y explica que, sin embargo, son pocos los alumnos que aprovechan estas clases en las que los profesores entrenan con los estudiantes la Selectividad, llevando a cabo exámenes tipo y resolviendo las últimas dudas que pueden surgir.

Tampoco en el IES Fernando de Rojas la afluencia de alumnos es muy elevada aunque su director, Javier Aparicio, reconoce que a medida que se acercan las pruebas van más estudiantes a preguntar las cuestiones que les surgen.

"Al final va a ser muy parecido a otros años. En algunas ma-



David Pinto, del Montessori, supervisa a los estudiantes que preparan la EBAU en la biblioteca del centro | ALMEIDA

"Nada de atracones finales ni de romper hábitos de sueño y de alimentación", recomienda Guadalupe Masa

terias donde hubo cambios de contenido se ha optado por un temario común, de forma que sea un año de transición, lo que ha facilitado la preparación", explica David Pinto, coordinador de Bachillerato del Montessori, centro que desde el inicio del curso ha preparado a los jóvenes para esta prueba final, organizando los exámenes con la misma estructura y duración que en la Selectividad, ahora EBAU, incluso recogiendo las dos opciones posibles. Durante una decena de días han desarrollado el Plan de Preparación para la Selectividad en el que han repasado con los alumnos, les han ayudado a organizar las horas de estudio y,

sobre todo, les han animado.

Y es que son días de horas y horas de estudio mezcladas con muchos nervios, una combinación que puede resultar explosiva si los jóvenes no administran bien el tiempo que pasan encerrados en las bibliotecas con el fin de intentar recordar lo aprendido a lo largo de todo el curso.

A estudiar a las bibliotecas.

"Vengo al colegio a las ocho de la mañana. Durante las primeras horas me dedico a las asignaturas que son más de estudiar y cuando me canso voy alternando con otras asignaturas más prácticas o que me cuestan menos",

explica María Zurro, estudiante que quiere matricularse en Física y que reconoce que el examen que más le asusta es el de Historia. "El problema ha sido que hasta abril no sabíamos cómo iba a ser el examen y al final ha sido un gran cambio", se lamenta María Zurro y comenta que ahora con la EBAU entra todo el temario de Historia mientras que con la Selectividad era suficiente con prepararse la mitad del temario.

Por la tarde, en una biblioteca de fuera del colegio Montessori, esta joven sigue su estudio hasta las diez de la noche cuando toca comer algo y dormir para recuperar fuerzas de cara al día siguiente.

Con un poco más de calma se lo toma Carlos Nieto. También estudia en el centro por las mañanas, a partir de las nueve, pero él acude por las tardes a las clases de refuerzo de Matemáticas, así que no sale del centro hasta las cinco y después continúa repasando en otra biblioteca hasta las ocho. Las últimas horas del día reconoce que está cansado, así que las dedica a las materias prácticas. Además, intenta despejarse acudiendo al gimnasio.

"La Selectividad no es más fácil ni más difícil, es solo un sistema para decidir qué alumno va a entrar en la Universidad", insiste la orientadora Guadalupe Masa y recuerda: "Nada de atracones de última hora, tampoco hay que romper los hábitos de sueño y de alimentación".

Así que este año, que el lunes previo a la EBAU es fiesta en Salamanca, nada mejor que disfrutar del día de descanso para llegar frescos a las pruebas.

Ya solo quedan unos días para que los nervios pasen y la temida prueba de acceso a la Universidad, llámese EBAU, PAU o Selectividad, forme parte del pasado.